
尊敬的主席及各位議員： 

 

反對政府未有充份諮詢和準備就推出統一的架構

本人在研究過「建議在香港設立統一的資訊及通訊科技專業認可架構（下

稱「擬議架構」）」討論文件後，表示反對倉促在 2014 年內推出

1) 目前本港僱主就 IT 人手的最大問題是人手數量短缺，而不是質素問題

2) 但對香港長遠而言同意及支持在香港建立一個統一的資訊及通訊科技專

業

認可架構

3) 但反對政府計劃透過倉猝推出資訊及通訊科技專業認證計劃。 這架構對

香港企業的營運影響深遠，政府應該三思而後行！ 

4) 倉猝推出計劃亦只會浪費公幣 , 浪費人力物力

5) 希望政府就「擬議架構」再作進一步的廣泛諮詢、研究和準備，而不要

倉促要在 2014 年內推出的期限。

敬祝工作愉快 !
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